

## Un hombre amenaza de muerte a su exmujer y a su pareja en Petrer

14/07/2020



Nuevo caso de violencia de género en Petrer. La Policía Local detuvo el pasado fin de semana a **un hombre por amenazar de muerte tanto a su exmujer como a la nueva pareja de esta**. Los hijos de ambos presenciaron la **agresividad de su padre y le pedían a través de audios a su madre que no regresara a su cada**, aterrados por si su padre podría herirla, según recoge en el parte policial.

Los hechos ocurrieron el pasado sábado 11 de julio en la calle Santo Domingo poco antes de las 20 horas. Los agentes acudieron rápidamente al recibir una llamada de auxilio a través del 112 en la que una mujer exponía que **su exmarido la había amenazado a ella y a su nueva pareja de muerte**. Esta les indicó que llevaban varias

horas ella y sobre todo su pareja recibiendo amenazas como que **"les espera en casa para pegarles"** e incluso matarlos. Todo ello **en presencia de los dos hijos de la pareja separada**, que estaban en casa con su padre, **"puesto que en las notas de audio se oye a los pequeños decir 'No vengas a casa mamá'"**.

Mientras la policía entrevistaba a la nueva pareja de la mujer, el exmarido llegó **"bastante alterado y manifestó que había discutido con el novio de su expareja y admitió que podía haberle amenazado**, puesto que reconoce tener un **temperamento inestable**. De hecho, durante la intervención **les profiere insultos de nuevo y muestra una actitud agresiva"**. El hombre admitió sentirse amenazado, atemorizado y quería

denunciar los hechos.

Entonces los agentes detuvieron al hombre acusado de

un delito de violencia de género y por amenazas a la actual pareja de su exmujer.